

tif d'exposition et des présidents de groupe, ainsi que les conditions particulières pour les exposants, seront publiés ultérieurement.

Nous prions d'adresser toutes les adhésions et demandes au bureau du Congrès (Dr. Lassar, Berlin NW. Carlstrasse 19) avec cette mention sur l'enveloppe : "Affaires d'exposition." Prière d'y joindre une carte de visite, ou une carte-prospectus indiquant nettement la maison, le nom et l'adresse de l'exposant. Le bureau est ouvert de 5 à 7 heures du soir.

Pour le comité d'organisation du dixième Congrès médical international : Dr. RUDOLF VIRCHOW, président ; Dr. E. VON BERGMANN, Dr. E. LEYDEN et Dr. W. WALDEYER, vice-présidents ; Dr. LASSAR, secrétaire général.

---

### Naissances.

HÉBERT.—Le 24 avril, au No. 68 rue Berri, Montréal, la femme de A. E. Hébert, M.D., de St. Raymond, une fille.

BLAGDON.—A St. Philippe de Néri, le 27 avril, la femme du Dr. H. W. Blagdon, une fille.

### Mariages.

BROSSARD-FRANCEUR.—A Montréal, le 8 avril, M. le Dr. J. Henri Brossard, de Montréal, à Mademoiselle Corinne Franceur.

BRENNAN-MARTIN.—A St. Simon, Rimouski, le 15 avril, M. le docteur M. T. Brennan, professeur à l'Université Laval, Montréal, à Mademoiselle M. Alice Martin.

---

## VARIÉTÉS.

---

—Il faut éviter de se placer dans un endroit où les idées politiques ou religieuses ne sont pas en harmonie avec les nôtres.

—L'avenir du médecin est intimement lié au succès du début : si la faveur populaire n'a pas été conquise pendant les six ou huit premières années de pratique, il est probable qu'elle fera toujours défaut à l'avenir.

—Pour réussir dans l'exercice de la profession médicale, il ne suffit pas de posséder des connaissances, il faut de plus un certain tact ; des médecins très instruits ne réussissent pas, parce qu'il leur manque cette qualité importante.—Dr CATHELL.